



# EDITORIAL



**Dr. Jesús Calatayud Sierra**  
Director de la revista *Científica Dental* del Ilustre Colegio Oficial de Odontólogos y Estomatólogos de la 1ª Región.

En este número de *Científica Dental* hay muy diversos trabajos de los que seguramente varios de los mismos serán de interés para unos compañeros o para otros.

Hay cuatro trabajos originales. El de Díaz-Flores y colaboradores es un trabajo "in vitro" sobre el MTA-Angelus y Biodentin. También es un trabajo "in vitro" el de Haroyan y colaboradores sobre la resistencia de las estructuras de fibras de carbono. El estudio de Valdepeñas y colaboradores es una encuesta sobre los conocimientos sobre traumatismos dentales en profesionales de la salud. También, el Dr. Anitua presenta un ensayo clínico sobre la eficacia del Endoret® en el relleno del alveolo postextracción.

En implantología hay tres interesantes revisiones. Dos son sobre enfermedades periimplantarias del mismo grupo de trabajo; la de Paredes y colaboradores es sobre la etiopatogenia y la de González Serrano es sobre el diagnóstico de las enfermedades periimplantarias. Por otro lado, Sáez Alcaide y colaboradores presentan una interesante revisión sobre las sinusitis secundarias a la colocación de implantes cigomáticos.

En este número tenemos una "foto clínica" presentada por Mújica y Diéguez sobre la técnica para reproducir la anatomía oclusal.

También hay otras tres puestas al día. Musa y colaboradores presentan un interesante estudio sobre el trastorno autista y Odontopediatría. De nuevo Sáez Alcaide y colaboradores presentan una revisión sobre biomarcadores salivares y finalmente González Fernández-Tresguerres y colaboradores presentan una muy interesante actualización sobre los nuevos anticoagulantes orales y las pautas a seguir con estos pacientes en nuestras clínicas.

Como siempre, expresamos nuestro agradecimiento a los autores y a todos aquellos que hacen posible, con su esfuerzo desinteresado (revisores, personal técnico,...) que un nuevo número de *Científica Dental* vea la luz; y a los lectores que son el fin de todo este trabajo.

A todos un cordial saludo en este prelude de las vacaciones de verano.